

El Nuevo

DIARIO ROJENSE

Año XX - N° 7.107 - Rojas Bs. As. - Miércoles 23 de Julio de 2025
Edición de 16 Páginas - Precio ejemplar: \$ 1.000,00

LA FRASE DEL DIA

“Me gustaría emplear toda mi vida en viajar, si alguien me pudiera prestar una segunda vida para pasarla en casa”

William Hazlitt

POLÍTICA

P. 6 Y 7

María José Ojeda: “Es una gran responsabilidad y un orgullo estar ocupando este lugar”

La concejal del radicalismo asumió este lunes como Intendente interina por los pedidos de licencia del Jefe Comunal Román Bouvier y de Diego Pérez Delbaldo, quien justamente debería estar ocupando este rol. Tras su primer día de función expresó que “ojalá las mujeres de Rojas se sientan representadas”.



POLÍTICA

P. 2

Cinco listas saldrán a la cancha en septiembre en Rojas

POLÍTICA

P. 3

Confirmada la nómina de LLA Rojas con Borzi al frente

POLÍTICA

P. 5

Teo Tello va al frente de la Alianza Unión y Libertad

POLÍTICA

P. 4

Alianza Potencia estará encabezada por Juan M. Vera

SEGURIDAD

P. 9

El Foro de Rojas estuvo en Carabelas y en diferentes barrios

SALUD

P. 8

Se concretó una jornada de vacunación en territorio

COTIZACIÓN DEL DÓLAR

Actualización: 18 de Julio de 2025

	COMPRA	VENTA	VARIACIÓN
DÓLAR BNA	1225,00	1275,00	% -1,92
DÓLAR BLUE	1290,00	1310,00	% -0,76
DÓLAR MEP	1260,41	1261,83	% -1,52
DÓLAR MAYORISTA	1222,55	1272,45	% -1,92
DÓLAR TURISTA	1592,50	1657,50	% -1,92

PRONÓSTICO DEL TIEMPO

CIUDAD DE ROJAS

HOY	MAÑANA
Parc. nublado  MÁXIMA 12° MÍNIMA 4°	Parc. nublado  MÁXIMA 15° MÍNIMA 10°

POLÍTICA

Cinco listas saldrán a la cancha en septiembre en Rojas

Por parte del espacio de la Unión Cívica Radical quien encabeza la lista de concejales es Javier Palmieri, por La Libertad Avanza-Pro Lucio Borzi, por Fuerza Patria Ricardo Bini, por Unión y Libertad Teo Tello y por Alianza Potencia Marcelo Vera.

De no surgir alguna lista que se haya presentado ante la Junta Electoral sobre el cierre de las presentaciones, podemos confirmar que en total serán cinco los espacios que estarán confrontando en nuestro distrito en las próximas elecciones legislativas del 7 de septiembre.

En el repaso de cada una de las cinco nóminas que estarán en el

cuarto oscuro de las diferentes escuelas de la ciudad comienza por el sector del oficialismo, que encabeza su lista de concejales con el actual Director de Cultura Javier Palmieri.

Cabe señalar que el oficialismo, está representado por todo el espacio de la Unión Cívica Radical de Rojas, que a la vez integra la Alianza Hechos en la Segunda Sección Electoral y Somos Buenos Aires a nivel provincial.

En cuanto a lo que es la representación del espacio que actualmente conduce el gobierno de la Provincia de Buenos Aires, en el cual confluyen diferentes fuerzas del peronismo, tras la decisión de Ramiro Baguear de bajar toda su lista, el único representante en Rojas es el sector que lidera Ricardo Bini, referente del Movimiento Evita, quien va como candidato a primer concejal.

Pasando a lo que es la representación del espacio que actualmente está al frente del Gobierno Nacional, en referencia a La Libertad Avanza, cabe señalar que armó una alianza con parte del Pro, y en Rojas va como primer candidato a concejal Lucio Borzi, confirmando que irán con una sola nómina, ya que también se había hablado de una segunda lista, con Bettina Mangone a la cabeza.

Otro espacio que estará al costado de las urnas en septiembre será Unión y Libertad, el armado que involucra a los partidos Unión por Todos, el Partido Fe y el Partido Federal, presentándose como primer candidato a concejal Teo Tello.

Por último nos queda la Alianza Potencia, donde participan en su armado dirigentes del Pro en desacuerdo con el frente que este partido armó con LLA y representantes del Movimiento Integración y Desarrollo y el partido UNIR. Esta boleta estará encabezada en Rojas por Juan Marcelo Vera.

LAS LISTAS EN ROJAS

Unión Cívica Radical

Concejales titulares: Javier Palmieri, María del Sol González, Andrés Christins, Patricia Di Santo, Augusto Marveggio, Mariela Laboret y Pablo Grbavac.

Concejales suplentes: Valeria Quintabani, Raúl López, Gisela Montiel y Diego Alonso.

Concejales escolares titulares: Florencia Gabani, Santiago Arozmena y Yamila Matheu.

Concejales escolares suplentes: Maximiliano Buiatti, Yanina Colaberardino y Maximiliano Sartori.

Fuerza Patria

Concejales titulares: Ricardo Bini, Bianca Giacomini, Jorge Lalli, Ornella Yáñez, Damián Bargas, María Andrea Vega y Augusto Villalba

Concejales suplentes: Marina Carrasco, Iván Bargas, Luciana López y Nicolás Salgado

Concejales escolares titulares: Lucio Galeano y Andrea Ruíz

Concejales escolares suplentes: Malvina Morales y Nahuel Grandou.

Alianza Potencia

Concejales titulares: Juan Mar-

celo Vera, Valeria Escudero, Osmar Vivero, Marta Elena Pisacco, Fortunato Salzman, Nora Aguirre y Gustavo Núñez.

Concejales suplentes: Flavia Beltrán, Emilio Vega, Jennifer Cabral y Pedro Beltrán.

Concejales escolares titulares: Silvia Medina, Román Loso y Anahí Sauro.

Concejales escolares suplentes: Sergio Petinato, Glenda Vera y Gustavo Wajsbrot.

Alianza Unión y Libertad

Concejales titulares: Teo Tello, Sonia Carbone, Juan Cruz Cabrera, Carolina Guevara, Pablo Retamar, Luciana Ríos y Marcelo Farías.

Concejales suplentes: María Gimena Aranda, Oscar Sánchez y Alejandro Lubo.

Concejales escolares titulares: Gisela Barreiro, Román Tello y Gimena Gabino Almada.

Concejales escolares suplentes: Nahuel Abeldaño y Ludmila Blanco.

La Libertad Avanza Rojas

Concejales titulares: Lucio Borzi, Stella Maris Luhman, Alejandro Timerman, Griselda Michaud, Federico Fernández, Mariana Juárez y Mauricio Mosqueira.

Concejales suplentes: Analía Gavoto, Jorge Luján Turchi, Ludmila Burgués y Jorge Antonio Cristofol.

Concejales escolares titulares: Saúl Oscar Corro, Iara Cabitto y Martín Mazzucco.

Concejales escolares suplentes: Silvia Torres, Federico Della Savia y Patricia Molina.

El Nuevo
DIARIO ROJENSE

FUNDADO EL 1 DE AGOSTO DE 2004

Director Propietario:
LUIS DARIO MINADEO

APARECE DE LUNES A DOMINGO

Dirección Nacional del Derecho del Autor

Registro DNDA N° 80680575

Redacción, administración,
departamento, publicitario y
talleres propios en Lavalle 471

ROJAS - Buenos Aires -
República Argentina

Tel. Diario: (02475) 466000 -
Radio: 433433

ALCANCE REGIONAL

La tarifa de publicación de los edictos judiciales es un 40% mayor al valor de publicación en el Boletín Oficial, según lo autorizado por la Suprema Corte de Justicia de la provincia de Buenos Aires

LA NOTAS FIRMADAS NO REFLEJAN NECESARIAMENTE LA OPINIÓN DEL EDITOR

POLÍTICA LOCAL

Confirmada la nómina de La Libertad Avanza Rojas con Borzi al frente

El joven Lucio Borzi encabeza la lista de concejales titulares del partido que gobierna en el plano nacional a través del presidente Javier Milei. En segundo lugar se encuentra Stella Maris Luhman, mientras que el primer candidato a consejero escolar es Saúl Corro.

Pasado el mediodía de ayer quedó totalmente oficializada la lista que jugará en Rojas en septiembre en representación de la Libertad Avanza, el partido que hoy lidera el gobierno nacional, con el presidente Javier Milei como principal estandarte.

Para estas elecciones legislativas del mes de septiembre La Libertad Avanza cerró un acuerdo con una parte del Pro, más precisamente con los nombres que responden a las filas de Cristian Ritondo y Diego Santilli, dos de los escuderos que intentan mantener las ideas del espacio que creó el ex presidente Mauricio Macri.

En nuestro distrito esta alianza entre LLA-Pro aparecerá en las boletas como La Libertad Avanza Rojas, espacio que en



un momento barajó la posibilidad de ir con dos listas, una con Lucio Borzi a la cabeza y otra

con Bettina Mangone al frente, también se habló de un tercer armado con integrantes de un

lado y del otro.

Finalmente La Libertad Avanza llegará a octubre en nuestro partido con el armado que lo tiene como primer candidato a concejal al joven Lucio Borzi, quien está secundado en la lista por Stella Maris Luhman, Alejandro Timerman, Griselda Michaud, Federico Fernández, Mariana Jué y Mauricio Mosquera, en tanto entre los candidatos suplentes están Analía Gavoto, Jorge Luján Turchi, Ludmila Burgués y Jorge Antonio Cristofol.

Pasando a lo que es la diagramación de los candidatos a consejeros escolares titulares, están Saúl Oscar Corro, Iara Cabitto y Martín Mazzuco, en tanto entre los suplentes aparecen Silvia Torres, Federico Della Savia y Patricia Molina.

SALUD

La ANMAT prohibió una conocida pasta de dientes

La Administración Nacional de Medicamentos, Alimentos y Tecnología Médica (ANMAT) informó este martes la prohibición del uso, distribución y comercialización de una crema dental muy popular, a través de la Disposición 5126/2025 publicada en el Boletín Oficial. Según explicó, se adoptó tras haber recibido reportes de eventos adversos por

parte de personas usuarias del país, además de antecedentes que surgieron de las autoridades sanitarias brasileñas.

Se trata de la crema dental anticaries con flúor "Colgate Total Clean Mint" y ordenó su retiro del mercado a la empresa Colgate-Palmolive Argentina S.A. "Esta medida obedece al creciente número de eventos adversos reportados

por consumidores argentinos tras el uso de la crema dental", 19 de los cuales han sido recabados por la empresa y dos, recibidos por Cosmetovigilancia de la ANMAT. A esto se suma "un muy elevado número de supuestos casos de eventos adversos asociados al uso del producto en Brasil", que arribaría a 11.441 desde el lanzamiento en julio de 2024.

Frente a este panorama, las autoridades brasileñas ya habían actuado. La ANVISA, su equivalente sanitario, inició investigaciones y la propia empresa llevó adelante el retiro voluntario de todas las unidades en ese país. En línea con esas acciones, ANMAT decidió aplicar la misma medida en Argentina para ese producto que viene del vecino país.

Fabrimac S.A.

SABEMOS QUE EN TRANSPORTE,
LIMPIEZA Y ALMACENAJE,
CADA GRANO IMPORTA.

www.fabrimac.com.ar

Av. Helguera 411 - Rojas - Pcia. de Buenos Aires - Argentina - Tel. (+54 2475) 462680 | 464215

POLÍTICA



Alianza Potencia estará encabezada por Juan Marcelo Vera

El espacio que está conformado por los representantes del Pro que no se sumaron a la unión con La Libertad Avanza tiene como candidata a diputada nacional a María Eugenia Talerico. En Rojas ocupa el segundo lugar entre los concejales Valeria Escudero, mientras que la primera candidata a consejera es Silvia Medina.

En la jornada del lunes, tras la prórroga otorgada por la Junta Electoral se terminaron de oficializar las listas de cada una de las alianzas que se presentarán en las elecciones legislativas provinciales del próximo 7 de septiembre, apareciendo varias novedades en relación a los espacios que estarán en danza en las urnas de nuestra ciudad.

Se confirmó que otras de las listas que se presentará en los comicios legislativos de sep-

tiembre será la Alianza Potencia Buenos Aires, en la cual están involucrados varios de los dirigentes del Pro que no estuvieron de acuerdo en el armado que esta fuerza cerró con La Libertad Avanza, el partido que encabeza el presidente Javier Milei.

También aparecen dentro de lo que es la Alianza Potencia a nivel provincial están referentes del Movimiento de Integración y Desarrollo (MID) y el partido UNIR.

En nuestra ciudad la Alianza

Potencia tiene como principal representante a Hernán Quintana, relacionado al Pro desde hace varios años, que para esta elección de septiembre irá por un lugar en la cámara de diputados por la segunda sección electoral.

En lo que respecta al plano local la lista de concejales de la Alianza Potencia está encabezada por el señor Juan Marcelo Vera, en tanto la nómina de titulares se completa con Valeria Escudero, Osmar Vivero, Marta Ele-

na Pisacco, Fortunato Salzman, Nora Aguirre y Gustavo Núñez.

En la lista de concejales suplentes se encuentran Flavia Beltrán, Emilio Vega, Jennifer Cabral y Pedro Beltrán.

Pasando a quienes estarán en la boleta de Alianza Potencia como candidatos a consejeros escolares titulares están Silvia Medina, Román Loso y Anahí Sauro, en tanto en el rol de suplentes quedaron Sergio Petinato, Glenda Vera y Gustavo Wajsbrot.

POLICIALES

Joven recibió un balazo en plena tarde en Pergamino

Una violenta secuencia sacudió la tranquilidad del barrio Ameghino este domingo por la tarde, cuando un joven fue baleado en la vía pública por un hombre con quien, según sus propias palabras, mantenía conflictos de vieja data.

Todo comenzó alrededor de las 18:30 horas, cuando un llamado al 911 alertó a la policía sobre un ataque armado frente a una vivienda ubicada en la calle Santa Cruz. Al llegar al lugar, personal del Comando

Patrullas fue recibido por una vecina que observó toda la situación a través de las cámaras de seguridad de su domicilio.

Según relató la mujer a las autoridades, desde una camioneta, un hombre efectuó un disparo de arma de fuego hacia un transeúnte que se encontraba en la vereda de su casa. Tras la agresión, el atacante se dio a la fuga rápidamente, mientras la víctima quedaba tendida en el suelo con una herida en la pierna.

La situación movilizó a los je-

fes policiales de turno, quienes se trasladaron hasta la Guardia del Hospital San José, donde fue enviado minutos antes el joven herido. Allí, los efectivos lograron entrevistarlo, quien identificó a su agresor y explicó que el ataque aparentemente se debía a viejos problemas personales.

Afortunadamente, pese a la gravedad del hecho, la víctima fue asistida rápidamente y se confirmó que no presentaba riesgo de vida. El disparo, según se informó, ingresó y salió por la par-

te externa de la pierna derecha.

Por disposición de la Fiscalía N° 5 de Pergamino se ordenaron las actuaciones de rigor, mientras la DDI local trabaja para identificar y localizar al agresor. El caso fue caratulado como "Lesiones graves" y generó fuerte preocupación entre los vecinos del barrio, quienes manifestaron su temor ante la creciente escalada de violencia producto de disputas personales que se resuelven a tiros en plena vía pública. (Casos Policiales).

PRODUCTOR ASESOR DE SEGURO
Tomás Santana
VENTAS - MATRÍCULA 85402

SAN CRISTOBAL
 SEGUROS GENERALES

LA CAJA
 de ahorro
 y seguro

TRILINFO
 SEGUROS

**AV. LAS HERAS 487
 | ROJAS - BS. AS.
 Tel. 466362 -
 segurosantana@
 hotmail.com**

GO M E R Í A
El Charito

ARREGLOS DE TODO TIPO. RECAPADOS. CUBIERTAS NUEVAS Y USADAS.
 NACIONALES E IMPORTADAS. SERVICIO DE AUXILIO HASTA 50 KMS. DE ROJAS.

HELGUERA 250 • ROJAS (B) • CEL. 2474 404631

POLÍTICA

Teo Tello va al frente de la Alianza Unión y Libertad

El referente de la comunidad LGTB de nuestra ciudad se postula como primer candidato a concejal del frente que fue diagramado por Carlos Kikuchi, exarmador de La Libertad Avanza. Como segunda concejal en Rojas va Sonia Carbone y como primera consejera escolar Gisela Vanesa Barreiro.

Según lo confirmado hasta el momento el padrón electoral de nuestro distrito se encontrará el próximo 7 de septiembre con un total de cinco listas para elegir antes de depositar el sobre en las urnas.

Además de lo que es el armado de la Libertad Avanza-Pro, la Unión Cívica Radical, Fuerza Patria, y Alianza Potencia también se conoció que habrá una nueva quinta boleta a nivel local en las elecciones legislativas del próximo mes de septiembre.

Este medio estableció contacto en la mañana de ayer con Teo Tello, referente de la comunidad LGTB en nuestra ciudad, quien aseguró que encabezará la lista de concejales que representará a la fuerza Alianza Unión y Libertad.

Para entrar en detalles de lo que es la Alianza Unión y Libertad, fue creada por Carlos Kikuchi, persona que tuvo una relación muy cercana al presidente Javier Milei al momento de lanzar su candidatura presidencial, siendo considerado como uno



de los principales armadores de La Libertad Avanza.

Para estos comicios del 7 de septiembre Carlos Kikuchi conformó una alianza con los partidos Unión por Todos, el Partido Fe y el Partido Federal.

En Rojas, como lo señalamos anteriormente la lista de candidatos a concejales titulares está encabezada por Teo Tello, referente de la comunidad LGTB en la ciudad y con participación activa en el grupo "Las Históricas" a nivel nacional.

Por detrás de Teo Tello apa-

recen en la lista de candidatos a concejales titulares Sonia Carbone, Juan Cruz Cabrera, Carolina Guevara, Pablo Retamar, Luciana Ríos y Marcelo Farías, mientras que en la nómina de concejales suplentes están María Gimena Aranda, Oscar Sánchez y Alejandro Lubo.

En las candidaturas a consejeros escolares de la Alianza Unión y Libertad están Gisela Barreiro, Román Tello y Gimena Gabino Almada, mientras que entre los suplentes aparecen Nahuel Abeldaño y Ludmila Blanco.

SOCIEDAD

Encuentran otra ballena muerta: estaba flotando en Zárate

A una semana de la ballena muerta que fue encontrada en Costanera Norte, un ejemplar similar apareció sin vida flotando en el río Paraná, debajo del puente de Zárate. De esta manera, es el tercer caso que se registra en los últimos 15 días, porque previamente se había dado un caso similar en Vicente López.

El animal, que fue visto flotando cerca de la costanera por un grupo de personas que estaba en el lu-

gar, estaba en un avanzado estado de descomposición. Tras el aviso del hallazgo, personal de Prefectura Naval Argentina (PNA) quedó a cargo del operativo de rastillaje.

Se estima que el cetáceo mide unos 10 metros de largo y cuenta con un avanzado estado de descomposición. Las autoridades consideran que podría tratarse de una ballena jorobada, pero aún no ha sido confirmado.

Tanto de la Dirección Nacional de Fauna Silvestre y del CONICET, que realizaron los peritajes correspondientes para determinar las causas de la muerte del mamífero, no descartan que el ejemplar –que podría tratarse de una "ballena jorobada"– hubiera "sufrido colisiones con embarcaciones, complicaciones de salud o consecuencias de tormentas en alta mar" que le hicieron perder la vida.

La semana pasada se registró un episodio similar en la Ciudad de Buenos Aires, cuando una ballena de unos seis metros de largo fue encontrada encallada en la Costanera Norte. El animal estaba en inmediaciones al Parque de la Memoria y a Tierra Santa.

Pero unos días antes, el 9 de julio, se había encontrado otro ejemplar muerto sobre la costa de Vicente López. (DIB)

Oscar José CASSELGRANDI

PRODUCTOR ASESOR DE SEGUROS



TEL. (02475) 462449
GENERAL PAZ 436 - ROJAS

Berkley
Argentina Seguros
a Berkley Company

GARCIA MIGUEL ANGEL COMISIONES

**ROJAS - JUNIN
REDESPACHO A LA ZONA**



02475 410914

FRANCISCO ROCA 780 DEPTO. 8 POR LA MAÑANA

Tomá Pureza...

Tomá Confianza...



de LUCAS LABORDE

Cel. 02474-15-681954 - Necochea 820
REPARTO A DOMICILIO



LA PERSEVERANCIA SEGUROS

Desde 1905 tu compañía de confianza.

REPRESENTANTE EN ROJAS

Kennedy esq. Mitre - Tel: 02475 - 433644

AMOROSO ISMAEL Mat. 46653

AMOROSO DAMIÁN Mat. 77958

Nº de inscripción en SSN 0157 Atención al asegurado 0800-466-9400 Organismo de control www.argentina.gob.ar/ssn SSNI SUPERINTENDENCIA DE SEGUROS DE LA NACIÓN

MARÍA JOSÉ OJEDA

“Es una gran responsabilidad y un orgullo estar ocupando este lugar”

La concejal del radicalismo asumió este lunes como Intendente interina por los pedidos de licencia del Jefe Comunal Román Bouvier y de Diego Pérez Delbaldo, quien justamente debería estar ocupando este rol. Tras su primer día de función expresó que “ojalá las mujeres de Rojas se sientan representadas”.

El Intendente Román Bouvier pidió una semana de licencia al cargo para disfrutar de un escueto período de vacaciones, en tanto también una situación similar ocurre con el primer concejal de la Unión Cívica Radical Diego Pérez Delbaldo, que es además el presidente del Honorable Concejo Deliberante.

Sin Román Bouvier en funciones por licencia, y sin Diego Pérez Delbaldo también por licencia, a quien le correspondería el reemplazo, el cargo



vancia a nivel gubernamental en nuestro partido.

“Me toca cumplir con la responsabilidad de reemplazar a Román en este pedido de licencia, que además coincidió con el pedido de licencia de Diego Pérez Delbaldo, que es el concejal que me antecede y que por orden le correspondería estar ocupando este cargo, y que ahora justamente me toca asumir en lo personal tal como lo estipula la ley orgánica de las municipalidades”, expresó la Intendente interina.

María José Ojeda consideró que “es una gran responsabilidad y a la vez un orgullo poder estar no solamente reemplazando a Román, sino además representando a las mujeres en este espacio del departamento ejecutivo”.

En relación a las actividades que ha realizado durante sus dos primeros días gestión manifestó que “ha comenzado muy bien la semana, con algunas reuniones con el Secretario de Gobierno, también con la Directora de Obras Sanitarias, son la Subsecretaría de Desarrollo Social y con actividades que tienen que ver con las vacaciones de invierno”.

Añadió en este plano que “este martes estuvimos recorriendo algunas obras con la gente de prensa y también tenemos pautadas algunas audiencias, en general cumpliendo con las responsabilidades de rutina y viendo cuales son las demás acciones que irán

de Intendente está en manos durante esta semana de María José Ojeda, quien en la lista aparecía como segunda concejal por el partido centenario.

María José Ojeda asumió este lunes como Intendente interina y no será la primera mujer que le toca estar al frente del Gobierno Municipal, ya quien primero ocupó ese espacio en nuestro distrito fue la señora Berta Susana Cueto de Sansirena, quien reemplazó en el cargo al ex primer mandatario local Marcelo Patricio Gear, durante el período que se extendió desde el 20 de julio al 30 de julio del año 1987.

María José Ojeda, cumpliendo su segundo día al frente del Municipio de Rojas, recibió en la mañana de ayer en su oficina a El Nuevo Diario Rojense, expresando sensaciones en lo particular por ocupar el rol de mayor rele-

TRÁNSITO

◀◀◀◀◀◀

SIN CASCO NO HAY MOTO

TOLERANCIA CERO.

OPERATIVO DE CONTROL, MULTAS Y SECUESTRO DE MOTOS.

DIRECCIÓN DE TRÁNSITO

MUNICIPIO DE ROJAS

MARÍA JOSÉ OJEDA

surgiendo en el curso de la semana.

“Las audiencias tienen que ver con gente que viene con alguna consulta y estamos aquí para recibirlos”, indicó la nueva jefa comunal.

EL ROL DE LA MUJER EN EL GOBIERNO Y LAS INSTITUCIONES

María José Ojeda se refirió al significado que tiene la posibilidad de que una mujer esté al frente del ejecutivo: “El compromiso y las responsabilidades van más allá de una cuestión de género, considero que las buenas actitudes y los valores tienen que ver con las personas y no justamente con el género, pero desde ya que estoy segura que las mujeres tenemos muchos espacios por ganar y esos espacios se ganan precisamente haciendo y trabajando, demostrando habi-



lidades y capacidades”.

“Ojalá las mujeres de Rojas se sientan representadas en

general, no solamente las del partido que represento”, sostuvo.

EL CONTACTO CON EL INTENDENTE BOUVIER

Sobre la relación a la distancia con el Intendente durante el período de licencia aseguró que “el contacto con Román es permanente y más allá de esta semana de licencia, porque la comunicación siempre es continua, porque así debe ser por el trabajo y los roles que cada uno representa, en mi función desde el Concejo Deliberante y él como Intendente”.

“Estamos para escuchar, para recibir cualquier información o para conversar con el vecino así lo requiera, con el objetivo de seguir con la tarea que lleva adelante a diario Román y darle continuidad a cada una de sus acciones y decisiones”, completó María José Ojeda, quien completará su interinato el próximo 27 de este mes.

OBRAS PÚBLICAS



Siguen los avances en el cordón cuneta de barrio España

La obra en este sector de la ciudad está a punto de completarse, en tanto los trabajos que deben realizarse son los de las bocacalles en cada una de las cuadras.

La Secretaría de Obras Públicas del Municipio de Rojas indicó que en el curso de la presente semana continuaron avanzando en la construcción de la obra de cordón cuneta en el barrio España.

Recordemos que esta obra, de una enorme relevancia para los vecinos de este sector de la ciudad se lleva adelante de

manera mancomunada entre los frentistas y el Municipio de Rojas, así fue que bajo esta modalidad se compartieron los costos de mano de obra y hormigón.

Una vez finalizado el cordón cuneta se completarán nuevas bocacalles en las intersecciones de cada una de las cuadras.



General Paz 301 - Tel. (02475) 466614 / Fax: 464476
C.P.: 2705 - ROJAS (B) - e-mail: trigo@clyfer.com.ar



ABDALA
PROPIEDADES

Federico Abdala
Martillero Público · M.P.: 927

J. G. Muñoz 586 · ROJAS (B) ·
Tel. 02474-15563434 | 02475-433152
abdalapropiedades@gmail.com

SALUD

Se concretó una jornada de vacunación en territorio

Las acciones que llevaron adelante de manera conjunta por la Dirección de APS, la Región Sanitaria IV y el Vacunatorio del Hospital tuvo como objetivo asistir a las personas que habitan en las zonas más afectadas por el reciente temporal.

En el curso de los últimos días se llevó adelante en nuestra ciudad una jornada de vacunación en territorio, la cual fue organizada en forma conjunta por el Municipio de Rojas, a través de la Dirección de Atención Primaria de la Sa-

lud, la Región Sanitaria IV y el Vacunatorio del Hospital "Saturnino E. Unzué".

El objetivo de esta jornada de vacunación en territorio fue asistir a las personas que habitan en las zonas más afectadas por el reciente temporal.

Previamente a este operativo específico de vacunación, el equipo de agentes sanitarios realizó tareas de relevamiento en distintos sectores de la ciudad para luego proceder a concretar la actividad.

Más allá de esta situación

puntual que informó el área de comunicación del Municipio de Rojas, las integrantes de la Dirección de Atención Primaria de la Salud realizan periódicamente seguimientos y actualizaciones de datos de diversos sectores de la población, los cuales generan la posibilidad de permitir la detección temprana de enfermedades, previniendo cuadros más complejos.

Todas estas planificaciones se cumplen con un compromiso sostenido sostenido con la salud, estrategias que potencian las diversas acciones que lleva adelante el Municipio a través de la Secretaría de Salud para fortalecer su atención primaria y garantizar el bienestar de toda la comunidad.



ECONOMÍA

El FMI pone la lupa sobre las reservas netas argentinas: "Son críticamente bajas"

A la espera que el Fondo Monetario Internacional (FMI) apruebe la primera revisión del programa firmado en abril por US\$ 20.000 millones, que liberaría un nuevo tramo de US\$ 2.000 millones, el organismo puso la lupa sobre las reservas netas de la Argentina y reconoció que son "críticamente bajas". Además de pedir que se realicen esfuerzos adicionales para fortalecerlas, in-

sistió avanzar en levantar definitivamente el cepo.

En un informe titulado "Desequilibrios globales en un mundo cambiante", el FMI hizo un repaso de la situación del sector externo de 30 de las principales economías. Con datos hasta mayo de 2025, indicó sobre la Argentina que la posición externa del país el año pasado era "más débil" que lo que podría suponer sus "funda-

mentals" a mediano plazo, es decir, sus datos macroeconómicos.

"Los fundamentals económicos han mejorado sustancialmente desde finales de 2023, pero las reservas internacionales netas siguen siendo críticamente bajas y los rendimientos en los (bonos) soberanos, aunque han bajado considerablemente, siguen siendo elevados", destacó el informe.

Las reservas son el punto crítico

de la primera revisión, que se espera sea tratada por el board del FMI antes de agosto. La meta era acumular a junio US\$ 4.300 millones. "Es fundamental realizar esfuerzos adicionales para reconstruir las reservas, permitiendo al mismo tiempo una mayor formación de precios y compras de divisas para cumplir con las obligaciones del servicio de la deuda en divisas", señaló el organismo. (DIB)

INSUMAT
MATERIALES PARA LA CONSTRUCCION
02475 466749
LARREA 145 - 2705 (ROJAS)
insumat@rojasnet.com.ar

Hay un préstamo esperándote
Mitre N° 385 221-507-0356
¡Llamanos! 464-859
@mejorcredito **Mejor Crédito**

SEGURIDAD

El Foro de Rojas estuvo en R. Obligado y en diferentes barrios

El organismo que preside Daniel Granelli estuvo en la vecina localidad invitando a las instituciones a participar de las actividades, en tanto comenzaron con el arribo a las plazas de los distintos barrios, incluyendo Rafael Obligado.



El Foro de Seguridad de Rojas estuvo completando en los últimos días una serie de actividades tendientes a conocer las diferentes problemáticas que atañen a la comunidad, no solamente respecto a los hechos que suceden en la ciudad de Rojas, sino también preocupados por conocer cuáles son las preocupaciones de los vecinos de las localidades.

Daniel Granelli, presidente

del Foro de Seguridad de Rojas, brindó detalles de las actividades que desarrolló el organismo en los últimos días, indicando en principio que junto a otras autoridades se trasladaron a la vecina localidad de Carabelas para entregar invitaciones a las instituciones para ingresar al Foro, además de explicar el funcionamiento del mismo y cuáles son los objetivos que persiguen.

Por otro lado, indicó Granelli,

en la jornada del sábado continuaron con la actividad que fue planteada al momento de la conformación del nuevo Foro, en relación al acercamiento a las plazas y a los barrios de la ciudad y las localidades.

En esta ocasión partieron hacia la vecina localidad de Rafael Obligado, más precisamente a la Plaza Mariano Moreno, donde se acercaron a los vecinos y escucharon los distintos reclamos

que tenían por manifestar.

En este marco los vecinos obligadenses plantearon la necesidad de colocar más cámaras de seguridad ya que están encontrando con la presencia de caras extrañas en la zona.

También se planteó desde la oficial a cargo del destacamento la falta de recursos que están sufriendo, que es una cuestión a solucionar con la mayor brevedad posible.



www.coopcarabelas.com.ar



HOROSCOPO

ARIES: Su pareja hará todo lo posible por mantenerse a su lado. Empieza a disfrutar de un buen momento económico. Sus compañeros no deben ser sus enemigos.

TAURO: Mal día para el amor. Jornada óptima en el aspecto económico. El trabajo en equipo le gustará más de lo que pensaba.

GÉMINIS: No pierda la paciencia con los descuidos de su pareja. Tendrá problemas con el dinero si no ahorra más. Puede conseguir el tan merecido cambio de puesto.

CÁNCER: No hable de su vida personal como si fuera un tema trivial. Los asuntos económicos gozan de buena salud. Le irá mejor en su trabajo, si no va dejando tareas pendientes.

LEO: Interpreta mal a su pareja y se imagina cosas que no son. Día de tensión por asuntos de dinero. Tómese una tila antes de hablar con sus jefes.

VIRGO: No eche más leña al fuego y sea cuidadoso con su amor. Planificación y ahorro deben ser prioritarios. Aumenta su popularidad en el entorno laboral.

LIBRA: La comunicación con su pareja será complicada, esfuércese. En el contexto de las actividades económicas, todo bien. No se fíe de las propuestas laborales tan maravillosas, medítelas.

ESCORPIO: Exteriorice sus sentimientos a su pareja. Intente mejorar su crédito hipotecario. Su trabajo será muy agradable. Excelentes condiciones físicas y mentales.

SAGITARIO: Dispondrá de poco tiempo para el amor. Sus ahorros se verán multiplicados. Día poco propicio para tomar decisiones laborales.

CAPRICORNIO: Antiguos amores le ayudarán con su situación actual. Aproveche que tiene un dinero extra para hacer una fiesta. Pueden surgir problemas con los proveedores.

ACUARIO: Una llamada telefónica inesperada le alegrará. Haga un regalo a un amigo y olvídense del dinero. No sacrifique cosas importantes por ambiciones profesionales.

PISCIS: No desaproveche la oportunidad que esa amistad le brinda. Genera deudas que tendrá que pagar rápidamente. Sus jefes le valoran más que nunca, aunque no se lo digan.

ECONOMÍA

ABSA sube la tarifa de agua un 8,5% desde agosto

Así lo dispuso el Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos bonaerense a través de una Resolución publicada en el Boletín Oficial.



La compañía de mayoría estatal ABSA (Aguas Bonaerenses Sociedad Anónima) que brinda servicio en 94 localidades de 53 distritos de la provincia –la enorme mayoría del interior– ajustará sus tarifas desde agosto un 8,5%.

Así lo dispuso el Ministerio de Infraestructura y Servicios Públicos bonaerense a través de

una Resolución firmada a principios de julio que se oficializó este martes en el Boletín Oficial. De esta manera, se registra un ajuste tras las subas que se dieron en diciembre de 2024 y abril de este año.

De acuerdo a la norma publicada, el valor del metro cúbico va a ser desde agosto de \$177,50. Se trata de un incre-

mento de 8,5% con respecto al precio actual que fue dispuesto en abril y es de \$163,48. Vale aclarar que el valor del metro cúbico para el servicio medido es igual al valor del módulo para el servicio no medido.

De esta manera, la factura promedio, según la estimación que hizo agencia DIB, por los servicios residencial será de unos \$8.932. Por ejemplo, un departamento de 50 metros cuadrados en el centro de La Plata pasa de abonar \$12.800 por mes a \$13.970.

Cabe recordar que en la audiencia de septiembre de 2024 la compañía propuso un mecanismo de actualización tarifaria, a través de la implementación de una fórmula polinómica para la modificación cuatrimestral del valor del metro cúbico basada en el Índice de Salarios (IS) y en el Índice de Precios Internos al por Mayor (IPIM), para los capítulos de “Energía Eléctrica” y “Sustancias y Productos Químicos”. (DIB)

PROMOCIÓN DEL CONOCIMIENTO

La Provincia organiza el Encuentro Bonaerense de Ciencia y Universidad

El Gobierno de la Provincia de Buenos Aires anuncia la organización del Encuentro Bonaerense de Ciencia y Universidad, un espacio dedicado a potenciar el conocimiento como motor del desarrollo y debatir desafíos y oportunidades que se presentan para el sistema científico y tecnológico.

La actividad se llevará a cabo el próximo viernes 25 de julio en la Universidad Nacional de Quilmes (UNQ) y contará con la participación de más de cuarenta académicos, referentes del sistema científico y tec-

nológico y autoridades del Gobierno provincial. La asistencia por parte del público es libre y gratuita, con inscripción previa.

La jornada se estructura en seis mesas temáticas que se desarrollarán a partir de las 14:00 hs., en torno a los siguientes ejes:

- Inteligencia artificial, automatización y empleo
- Producción y ambiente
- Ciencia y territorio
- Soberanía energética y desarrollo
- Desarrollo, arraigo y conocimiento
- Salud

El cierre de la jornada se realizará en el Aula Magna de la UNQ a partir de las 17 hs. y estará encabezado por el gobernador Axel Kicillof, acompañado por los ministros de Gobierno, Carlos Bianco, y de Producción, Ciencia e Innovación Tecnológica, Augusto Costa, y el rector de la UNQ, Alfredo Alfonso.

Para acceder a más información sobre el encuentro y al formulario de inscripciones, los interesados pueden visitar: <https://gba.gob.ar/gobierno/jornadas>

FÚTBOL LOCAL

El superclásico se juega el sábado a la tarde

La Liga de Fútbol confirmó la programación de la segunda fecha del torneo local, indicando que la actividad comenzará el sábado con el enfrentamiento entre Jorge Newbery y Argentino. El domingo Carabelas recibe a Juventud y Boca Juniors a Deportivo Unión.

En su habitual reunión de los días lunes la Liga Deportiva de Fútbol de Rojas y los delegados de los clubes afiliados determinaron los días y horarios en los cuales se disputarán los partidos correspondientes a la segunda fecha del torneo local de Primera división y categoría Reserva.

La actividad de la segunda fecha del certamen local de las categorías superiores, que lleva el nombre de Luis Omar Polaco Alvarado, comenzará en la tarde del sábado con la disputa de una nueva edición del superclásico entre Jorge



Newbery y Argentino, que se enfrentarán desde las 16:00 horas en el estadio "Esteban Balin" de barrio Progreso.

En la tarde del domingo a las 15:30 horas Carabelas recibirá a Juventud en el estadio "Miguel Cudós hijo" de la vecina localidad, mientras que a las 17:30 horas en el estadio "Roberto Coqui Onzari" de barrio Mataderos jugarán Boca Juniors y Deportivo Unión.

En la previa a los cotejos de la segunda fecha se llevarán a cabo los partidos de la categoría Reserva, mientras que descansan el fin de semana los equipos de El Huracán.

FÚTBOL LOCAL

Victorias de Boca y Dep. Unión en el arranque de la Reserva

En la primera fecha del certamen de la Liga de Rojas el Xeneize superó como visitante a Juventud por tres a uno y el León derrotó a El Huracán por dos a cero con los goles de Iago Castellano. Argentino y Carabelas empataron dos a dos.

El fin de semana, en la previa a cada encuentro de Primera división, se disputaron los partidos de la fecha inicial del torneo destinado a la categoría Reserva organizado por la Liga Deportiva de Fútbol de Rojas.

La primera fecha del torneo de la categoría telonera inició en la tarde del sábado, jornada en la cual en el estadio del "Vagón sin Ruedas" Juventud cayó ante Boca Juniors por tres a uno.

Los goles del conjunto Xeneize,

que anoche abría la serie de semifinales del torneo 5 Ligas ante Defensores, fueron convertidos por Dylan González, Bruno Nicastro y Nahuel Luna, mientras que para la Juve marcó Boris Del Valle).

En la misma tarde del sábado, en el estadio "Venancio Coco Amichetti", Argentino y Carabelas empataron dos a dos, anotando los tantos del Albiceleste Eliseo Albamonte y Luca Martín, mientras que los goles de Carabelas fueron de

Martín Ubino y Mauro Rojas.

Pasando a la acción de la jornada del domingo, en la vecina localidad de Carabelas Deportivo Unión derrotó a El Huracán por dos a cero con los goles de Iago Castellano.

LIGA DE FÚTBOL DE ROJAS TABLA DE POSICIONES PRIMERA DIVISIÓN

Argentino 3 (+2)
Dep. Unión 1 (0)

El Huracán 1 (0)
Juventud 1 (0)
Boca Juniors 1 (0)
Carabelas 0 (-2)
Jorge Newbery -

DIVISIÓN RESERVA

Boca Juniors 3 (+2)
Dep. Unión 3 (+2)
Argentino 1 (0)
Carabelas 1 (0)
El Huracán 0 (-2)
Juventud 0 (-2)
Jorge Newbery -



**TIENDA PARA MASCOTAS
ARTÍCULOS DE LIMPIEZA**

Pedidos y consultas
2475 47 1789

TODOS LOS MEDIOS DE PAGO

Av. 3 de Febrero 254 (frente a la terminal) - Av. Larrea y Vélez Sarsfield



LLEGAMOS A ROJAS!

¡Vení a conocernos! ESTAMOS EN EVA PERON 460

LA TARJETA DE CRÉDITO DE LA MUTUAL

AUTOMOVILISMO

Chucky Álvarez demoledor en El Costanero

El piloto oriundo de Carabelas fue el gran protagonista del fin de semana en la Fórmula Renault, ganando la clasificación, la serie y la final en Arrecifes, donde fue escoltado por Carlos Hernández. Federico Zabala llegó cuarto en la final del Turismo Pista 1600.



El piloto de la vecina localidad de Carabelas Joaquín Álvarez descolló el fin de semana en Arrecifes al ser el gran dominador de la Fórmula, donde obtuvo un nuevo triunfo, imponiéndose en la clasificación, la serie y la final.

En el circuito "El Costanero Daniel Alberti" de la ciudad de Arrecifes se desarrolló el fin de semana la quinta fecha de la temporada del Campeonato de Pista de la Federación Norte de Automovilismo Deportivo.

En la ciudad tuerca por excelencia del norte de la provincia de Buenos Aires fue excelente el desempeño del piloto oriundo de Carabelas Joaquín Álvarez, quien en la jornada del sábado logró la pole en la Fórmula Renault, mientras que el domingo ratificó su andar y ganó con contundencia la serie y posteriormente la final.

En la carrera del domingo Joaquín Chucky Álvarez finalizó por delante de Carlos Hernán-

dez, Marcos Agustín, Darío Elisei y Diego Matijacevich.

En el caso de Federico Zabala, había arrancado el fin de semana para seguir los pasos del carabelense, ya que el sábado fue el ganador de la clasificación en el Turismo Pista 1600, aunque el domingo la suerte no estuvo a su favor, quedando retrasado en la serie y llegando en el cuarto lugar de la final.

El ganador de la final del Turismo Pista 1600 fue Ezequiel Lamorte, escoltado por Juan Adrover, el rojense Zabala y Leandro Zanassi.

Los ganadores en las demás categorías fueron: Promocional 1100: Ezequiel Iglesias, Monomarca 128: Agustín Barbera, TC Zonal: Juan Manuel Pierce, TC del Norte: Walter Contigiani, TC 4000 Bonaerense: Pablo Arata y TC 850: Jairo Rossi.

**FEDENOR - FECHA 5
ARRECIFES**

TURISMO PISTA 1600

- 1° Ezequiel Lamorte
- 2° Pablo Serra
- 3° Juan Adrover
- 4° Federico Zabala
- 5° Leandro Zanassi

PROMOCIONAL 1100

- 1° Ezequiel Iglesias
- 2° Gastón Iglesias
- 3° Luis Bernhardt
- 4° Joaquín Quinteros
- 5° Gastón Atilli

MONOMARCA 128

- 1° Aquiles Barbera
- 2° David Ausilli
- 3° Diego Pirchi
- 4° Matías Coccaro
- 5° Walter Birgy

TC ZONAL

- 1° Juan Manuel Pierce
- 2° Gustavo Colombini
- 3° Rodrigo Escudero
- 4° Facundo Peluzza
- 5° Mariano Bainotti

TC DEL NORTE

- 1° Walter Contigiani
- 2° Juan González
- 3° Horacio Sánchez
- 4° Franco Peluzza
- 5° Leandro Corbelieri

TC 4000 BONAERENSE

- 1° Pablo Arata
- 2° Federico Ianco
- 3° Gastón Araneta
- 4° Patricio Bombardieri
- 5° Matías Bisi

FÓRMULA RENAULT BONAERENSE

- 1° Joaquín Álvarez
- 2° Carlos Hernández
- 3° Marcos Agustín
- 4° Darío Elisei
- 5° Diego Matijacevich

TC 850

- 1° Jairo Rossi
- 2° Carlos Báez
- 3° Oscar Carele
- 4° Pablo Marelli
- 5° Matías Gorbarán



**Asociación Mutual
Comunitaria y de socios
CLUB ARGENTINO**

**ALEM 501 - ROJAS (B)
TEL. (02475) 464425**

Cukar & Riaño

Estudio de Abogados

L. N. Alem 755 - Rojas (B)

12 de Octubre 25 4° Piso B - Junín (B)

02475-464101

www.cukar-riano.com.ar

FÚTBOL CHACARERO



La Beba lo ganó en el final y sigue en punta

A falta de pocos minutos para terminar el partido Emiliano Toso convirtió el tanto que le dio la victoria al líder de la competencia sobre La Vuelta. El escolta La Vigía superó por goleada a Sol de Mayo, en tanto también ganó Santa Felisa y llegó al tercer puesto.

En el predio del Prado Español, utilizando ahora la cancha que da hacia la Ruta 45, se disputó este domingo la décimo tercera fecha del torneo Intercooperadoras 2025, la tradicional competencia futbolera que reúne a elencos representantes de diferentes establecimientos educativos de la zona rural de nuestro distrito.

La fecha 13 del torneo Intercooperadoras comenzó con la victoria de La Vigía, que sigue como escolta, sobre Sol de Mayo por diez a cero, mientras que en el segundo juego de la jornada Carabelas FC y Jardín Nro. 1 empataron uno a uno.

En el tercer compromiso del domingo Santa Felisa, que alcanzó el tercer lugar, derrotó a Guido FC por dos a uno, en tanto en el cuarto juego La Beba,

el único líder del torneo, derrotó uno a cero a La Vuelta FC.

La fecha del domingo se completó con el empate en un tanto entre Los Indios y San Martín, juego que finalizó uno a uno.

TORNEO INTERCOOPERADORAS 2025 RESULTADOS DE LA FECHA (13RA.)

La Vigía 10 (Federico Larrivieri-3-, Federico Cabral-2-, Juan Quiroga, Lucas Godoy, Franco Darraich y Manuel Romero) - Sol de Mayo 0

Carabelas FC 1 (Angel Lequizamón) - Jardín Nro. 1 1 (Franco Góngora)

Santa Felisa 2 (Diego Leiva y Diego Martínez) - Guido FC 1 (Tomás Cosentino)

La Beba 1 (Emiliano Toso) - La Vuelta FC 0

Los Indios 1 (Matías Opisacco) - San Martín 1 (Marcelo Martínez)

TABLA DE POSICIONES

La Beba 36 (+21)
La Vigía 34 (+36)
La Vuelta 27 (+21)
Santa Felisa 27 (+11)
Los Indios 25 (+11)
San Martín 15 (+4)
Sol de Mayo 12 (-24)
Guido FC 5 (-19)
Jardín Nro. 1 3 (-25)
Carabelas FC 3 (-36)

TABLA DE GOLEADORES

Federico Larrivieri (La Vigía) 15
Diego Martínez (Santa Felisa) 11
Emanuel Tourón (La Beba) 9
Juan Quiroga (La Vigía) 9
Cristian Lúquez (La Vuelta) 9

Marcelo Martínez (San Martín) 8
Emiliano Toso (La Beba) 8
Axel Iturre (San Martín) 7
Hugo Martínez (Santa Felisa) 6
Jonathan Gigena (Los Indios) 6
José Leiva (La Beba) 6

Maxi Elgoyhen (Los Indios) 5
Máximo Martínez (Santa Felisa) 5
Matías Opisacco (Los Indios) 5
Alex Barry (La Vigía) 5
Federico Cabral (La Vigía) 4
Braian Talavera (La Vuelta) 4
Ayrton Aguilera (Sol de Mayo) 4
Facundo Medina (La Vuelta) 3
Facundo Cordone (Sol de Mayo) 3
Pedro Castellano (San Martín) 3
Milton Rodríguez (Santa Felisa) 3
Enzo Cabral (La Vuelta) 3
Julio Aguilar (Carabelas) 3
Franco Góngora (Jardín I) 3
Braian Coronel (Jardín I) 3
Lucas Minadeo (La Vuelta) 3
Juan C. Tisera (Los Indios) 2
Leo Baigorria (Los Indios) 2

CIEN AÑOS,
TRES GENERACIONES,
LA MISMA PASIÓN.

GEARU

Seguinos en redes

f i comunicacion.gearsa

insider

INSIDER FINANCE

Sé Protagonista de tus Finanzas!

Las mejores inversiones para el

2025: pesos o dolares?

¡Asesorate con profesionales!



Aráoz 1146, CABA.

Tel. (+54) 11 2386-7670

www.insiderfinance.com.ar

BÁSQUET ZONAL

Argentino es el segundo finalista del Apertura

El principal favorito al título logró otro triunfo contundente ante Alianza y enfrentará a Comunicaciones en la definición del primer certamen del año. En el estadio "Marcelo Cholo Vanola" el juego terminó 107 a 82.



Argentino se transformó el lunes en el segundo finalista del torneo Apertura de la APB al derrotar como visitante a Alianza, barriendo en la serie y confirmando su condi-

ción de principal favorito al título del certamen de la primera parte del año.

Por el segundo juego de la serie de semifinales del torneo Apertura correspondiente al Campeonato de Primera división que organiza la Asociación Pergaminense de Básquet se enfrentaron el lunes a la noche en el estadio "Marcelo Cholo Vanola" de Colón los elencos de Alianza y Argentino.

El Albo, considerado como el principal favorito a la corona, había ganado el primer partido en el "Socios Fundadores" de Pergamino por 80 a 56, en tanto el lunes volvió a mostrar contundencia y mucho antes del cierre del encuentro ya tenía asegurado el pasaje a la final del Apertura, sacando una diferencia que fue inalcanzable para las Águilas.

Argentino se impuso en Colón por 107 a 82 y ahora enfrentará en la final del primer certamen de la temporada a Comunicaciones, que el domingo barrió en la serie de semifinales a Ricardo Gutiérrez de Arrecifes.

BÁSQUET NACIONAL

Boca, con el juninense Santiago Scala, se consagró en la Liga Nacional

El Xeneize ganó con un triple del base de la vecina ciudad sobre el final del séptimo juego ante Instituto y volvió a dar la vuelta olímpica.

Boca Juniors le ganó 78-77 a Instituto de Córdoba en el séptimo juego de las Finales y se consagró bicampeón de la Liga Nacional de Básquet. El Xeneize venció por segunda temporada consecutiva a la Gloria en la última serie y se coronó con su quinta LNB en su historia.

El equipo de Lucas Victoria no lo peleó hasta el final, pero los de Gonzalo Pérez fueron más precisos, y en un encuentro con muchísima épica, vol-

vieron a gritar "Dale Campeón". El mejor de la noche fue José Vildoza con 11 de valoración, además de ser el MVP.

La final estuvo abierta hasta los últimos segundos del cuarto cuarto. Santiago Scala clavó un triple impresionante con nueve segundos en el reloj que puso al local a ganar por tres. El Panda sumó con 13 puntos, cinco asistencias, dos rebotes y una recuperación. Instituto se puso a uno y tuvo en sus manos la última bola para ganar,



pero el tiempo fue tan acotado, que no le alcanzó para definir a Lee Aaliya. Así fue como Boca

consiguió consagrarse bicampeón de la Liga Nacional por 78-77 en el séptimo juego.



Transporte
El Resero
logística / distribución

► SEMI-REMOLQUE
► CARGAS GENERALES
► COMISIONES

UNIDADES EQUIPADAS CON MONITOREO SATELITAL



ROJAS (CENTRAL): DEP. Avda. San Martín 375 -
Tel. (02475) 433976 | 433975

gustavo@transporteelresero.com - pablo@transporteelresero.com
- analia@transporteelresero.com

HIERROMAG

Chapas/ Plegados/ Hierros/ Portones levadizos
Ferretería
Av. Moreno 102, Rojas.
Cel. 2475 425165 Mail: hierromag@hotmail.com

RUGBY

Yaguá Pitá perdió el invicto en Azul

El elenco de nuestra ciudad, que venía de cosechar dos triunfos en forma consecutiva, cayó este domingo ante Remo de Azul por 23 a 3. El encuentro correspondió a la tercera fecha de la Copa Ombú de la UROBA.

Durante el fin de semana se desarrolló la tercera fecha de la Copa Ombú que organiza la Unión de Rugby del Oeste de la provincia de Buenos Aires, certamen en el cual participan los elencos de Primera división y la categoría Intermedia del club Yaguá Pitá de nuestra ciudad.

Por la tercera fecha de la Copa Ombú los equipos de Yaguá Pitá viajaron el domingo a la ciudad de Azul para enfrentar a sus similares del club Remo.

En la ciudad de Azul, en horas de la mañana, Remo derrotó a Yaguá Pitá en la divisional Intermedia por 24 a 14, mientras que sobre el mediodía el local venció al equipo rojense en la Primera división por 23 a 3.

Los demás resultados de la tercera fecha de la Copa Ombú de la UROBA fueron los siguientes:

Primera división: Los Indios (Bolívar) 26 – Mapuche (América) 8, Los Kamikazes (Colón) 27 – Azul Rugby 7, El Fortín 15 (Olavarría) 15 – Villegas Rugby (Gral. Villegas) 13, Soruc (Chacabuco) 24 – Argentino (Trenque Lauquen) 43



Intermedia: Los Indios (Bolívar) 25 – Mapuche (América)

0, Los Kamikazes (Colón) 21 – Azul Rugby 0 (no se presentó), El Fortín 15 (Olavarría) 0 (no se presentó) – Villegas Rugby (Gral. Villegas) 21 y Soruc (Chacabuco) 0 (no se presentó) – Argentino (Trenque Lauquen) 21.

BÁSQUET NACIONAL

El MotoGP regresará a Buenos Aires tras 28 años: será en 2027

El jefe de Gobierno porteño, Jorge Macri, presentó su plan para que el MotoGP corra en 2027 en el Autódromo de Buenos Aires. Sería el regreso al Gálvez del Mundial de Motociclismo, tras 28 años de ausencia y tras casi una década en Santiago del Estero.

Macri dio por confirmado que la Argentina y el Gálvez formarán parte del calendario 2027, aunque la fecha aún está lejos de ser confirmada: antes de formar parte

del calendario, Macri deberá cumplir con una serie de cláusulas e inversiones que se comprometió a realizar ante el empresario y piloto Orly Terranova, promotor del MotoGP en Argentina. Desde la empresa Dorna (propietaria del MotoGP) se informó que el objetivo es que la carrera de Buenos Aires se celebre en «marzo de 2027».

Motor1 accedió al contrato entre CABA (Macri) y GOSD (Te-

rranova) donde se aclara que el Gálvez deberá encarar «un plan de obras» para que el Autódromo «obtenga la Homologación FIM». Las obras comenzarán en octubre, pero Macri no habló brindó detalles sobre los montos de las inversiones. Esta Homologación FIM es indispensable para poder recibir al MotoGP en Buenos Aires e implicaría rediseñar gran parte de los circuitos actuales del histórico «Templo de la Velocidad».



FARMACIA DE TURNO

Miércoles 23 de Julio

FILIPPI

Av. 25 de Mayo 202

ORGANIZACION INMOBILIARIA
CRIS-SOL

GRAL. ALVEAR 546 -
Tel: (02475) 462148

VENTA DE CASAS, CAMPOS, TERRENOS.

INMOBILIARIA EN GENERAL

CONSULTANOS!

AFA
AGRICULTORES FEDERADOS ARGENTINOS

ACONDICIONAMIENTO Y COMERCIALIZACIÓN DE CEREALES

CENTRO PRIMARIO ROJAS:

Las Heras 560 - Tel. 02475 466003 líneas rotativas

SUBCENTROS: Rojas - Obligado - Indart - Los Indios - Ferré - Hunter - Ascención - Junín

PIZARRAS

MERCADO DE CEREALES

LUNES 21 · 07 · 2025

DISPONIBLE

	AFA	ROSARIO
TRIGO	255000	s/c
MAIZ	221000	s/c
GIRASOL	421500	s/c
SOJA	340000	s/c
SORGO	s/c	221000

PAGOS A SEIS DÍAS HÁBILES

ESTACION DE SERVICIO
PUMA
AVENIDA HELGUERA 250
MEJOR CALIDAD EN COMBUSTIBLES Y LUBRICANTES
JUEVES DE DESCUENTOS EN NAFTAS Y ION DIESEL
ACEPTAMOS TODAS LAS TARJETAS Y BILLETAS VIRTUALES

Pura 3
HIDRATA
PURIFICA
VITALIZA
0 2 4 7 5
462335
0800-222-0682

QUINIELAS - RESULTADOS DE AYER, MARTES 22 DE JULIO DE 2025

▶ LA PREVIA - LA CIUDAD	19851	▶ LA PREVIA - PROVINCIA	11749	▶ LA PRIMERA - LA CIUDAD	18380	▶ LA PRIMERA - PROVINCIA	16233	▶ MATUTINA - LA CIUDAD	10184	▶ MATUTINA - PROVINCIA	10377	▶ MONTEVIDEO - MATUTINA	10164
23789	27322	28955	23004	28955	23004	28145	28145	23736	23736	23736	23736	28574	
36934	39358	38565	33536	38565	33536	31556	31556	31207	31207	31207	31088	31088	
41132	49222	45271	49558	45271	49558	48482	48482	47817	47817	47817	48197	48197	
57803	57105	50388	51690	50388	51690	51874	51874	50383	50383	50383	51295	51295	
62420	62992	68337	65658	68337	65658	65929	65929	63343	63343	63343	65516	65516	
72000	70934	78630	75879	78630	75879	70853	70853	70008	70008	70008	70068	70068	
83201	86325	86197	82972	86197	82972	84098	84098	87420	87420	87420	84559	84559	
91795	95108	97177	96259	97177	96259	97806	97806	98730	98730	98730	97775	97775	
104275	106346	100375	106575	100375	106575	109738	109738	104761	104761	104761	109997	109997	
117207	117517	116776	119275	116776	119275	116431	116431	119042	119042	119042	116418	116418	
127479	120258	127909	126238	127909	126238	128114	128114	125220	125220	125220	128170	128170	
137528	137386	138064	139497	138064	139497	139577	139577	133055	133055	133055	139502	139502	
144431	146672	147769	147249	147769	147249	140926	140926	147098	147098	147098	140524	140524	
150203	159971	152043	156671	152043	156671	157683	157683	157385	157385	157385	157119	157119	
166283	169558	165670	162465	165670	162465	160684	160684	163573	163573	163573	160626	160626	
174006	178101	170956	174497	170956	174497	172725	172725	174461	174461	174461	172084	172084	
181429	184958	187126	183805	187126	183805	186167	186167	183805	183805	183805	186411	186411	
193778	191892	194289	198770	194289	198770	191539	191539	198436	198436	198436	191365	191365	
204810	202640	202695	200180	202695	200180	209535	209535	202452	202452	202452	209608	209608	

POLÍTICA

Axel Kicillof: “Hay una boleta que dice Fuerza Patria que es la única que se opone a la política de Javier Milei”

El gobernador de la provincia de Buenos Aires, Axel Kicillof, habló tras el tenso cierre de listas de cara a las elecciones legislativas provinciales del próximo 7 de septiembre. En diálogo con el periodista Gustavo Sylvestre, por C5N, Kicillof sostuvo que muchos “creían que nos estábamos rompiendo, pero estábamos juntando fuerzas para frenar a (Javier) Milei”.

De igual modo, el mandatario provincial aseveró que se transita una situación “grave, de excepcionalidad”, por lo que en el peronismo “hubo un logro”, en referencia a la unidad. “Acá hubo una puesta en común, un expresar posiciones y nosotros terminamos en unidad; uno ve el radicalismo partido, el PRO partido, la propia Libertad Avanza partida, se ha hecho un esfuerzo muy grande y es lo que la gente nos pedía”, remarcó el mandatario. En esa línea, el Gobernador fue contundente: “Hay que dejar diferencias atrás

y enfocarnos en una campaña, ahora hay una boleta que dice Fuerza Patria que es la única que se opone a la política de (Javier) Milei”.

Consultado sobre las llamadas candidaturas testimoniales, ya que hay varios nombres de intendentes, ministros y hasta el de la propia vicegobernadora, Verónica Magario, encabezando las listas de las distintas secciones electorales bonaerenses, Kicillof se refirió con preocupación a la grave situación que se vive en la provincia de Buenos Aires. “Estamos en una situación de excepcionalidad y frontera, con amenaza de intervención provincial, y ante esta situación hay que poner el cuerpo”, subrayó.

Sobre la unidad de los distintos sectores que conforman el peronismo, el Gobernador analizó que “la condena de Cristina (Kirchner) fue un catalizador para ese logro”, del mismo modo que lo fue “la necesidad de la época” y la promesa “de

más motosierra y ajuste” por parte del gobierno nacional luego de las elecciones. “Estamos viviendo terrorismo de Estado más blando, situaciones graves con respecto a la democracia, en lo económico, por lo que ante esa gravedad, decidimos dejar atrás las discusiones, las internas, y enfocarnos en una campaña que tiene que ser fuerte, determinante”, enfatizó.

Kicillof aseguró que “la gestión es campaña y la campaña es gestión” y dio varios ejemplos de las políticas que lleva adelante en la Provincia respecto a educación, salud, vivienda, producción de medicamentos, entre otras iniciativas.

“Son dos modelos distintos, no es que hemos diseñado una pantalla partida. Milei ni siquiera es la histórica derecha, es un programa de exterminio de la industria nacional, de la producción nacional y del trabajo nacional”, explicó el Gobernador, y añadió que hoy “la Provincia es víctima de la política nacio-

nal”.

Haciendo un repaso por las líneas de acción el plan económico del Gobierno nacional, explicó las diferencias de la macroeconomía y la microeconomía, y criticó los dichos de campaña del Presidente, cuando aseguraba que iba a hacer todo distinto. “La historia se repite: el plan económico es el de siempre de la derecha; (Javier Milei) habló que iba a ser todo diferente y gobierna con los mismos de siempre”, indicó el mandatario, y mencionó a los ministros Luis Caputo, Federico Sturzenegger y Patricia Bullrich.

Kicillof expresó que el gobierno nacional habla de un falso superávit como un logro, y lo que hace es “sostener un esquema cambiario que es un negocio para los sectores financieros pero es un plan de exterminio a los sectores productivos”. Además, aseguró que lo hacen “con alevosía”, ya que en el gobierno de Mauricio Macri “lo careteaban”. (DIB)

INOCULANTE PARA MAÍZ Y SORGO

BIOFERTILIZANTE **DEGfértil**® PGPR

Maíz Sorgo

Inoculante de última generación, con sistema **Fusion Three** (Crecimiento radicular + solubilización de fósforo + fijación de nitrógeno).

Pseudomonas fluorescens / Azospirillum brasilense

ENRIQUECIDO CON MOLIBDENO, COBALTO, BORO, MANGANESO, HIERRO, MAGNESIO, ZINC Y AZUFRE

Ruta 188 Km. 110 Telfax: 02475 - 465701 465692 / 496170
e-mail: degser@speedy.com.ar Rojas B2705ZAB - Pcia. Bs. As.
www.laboratoriosdegser.com.ar

DEGSER

desde 1934 generando iniciativas, acompañando y aportando al desarrollo local, cumpliendo un rol social.

CLYFER

SERVICIOS COOPERATIVOS

Eléctricidad Distribuidora de energía Urbana y Rural

NPlay internet - tv Rojas, Carabelas y Zona Rural

Pavimentación Provisión de hormigón y construcción.

Agua Potable Rafael Obligado

Sociales Sepellos

CLYFER